

Asociación de Padres del SLEP solicita investigar a exdirector por presuntas irregularidades

ACUSACIONES. *Agrupación no quedó conforme con la destitución del exjefe del SLEP de Valparaíso: pide inhabilitarlo de cargos públicos.*

Gian Franco Giovines D.
 gian.giovines@mercuriovalpo.cl

La bullada salida del exdirector del SLEP de Atacama, Daslav Mihovilovic, genera eco en la Región de Valparaíso. A días del escándalo por la fiesta organizada por el Servicio Local de Educación Pública de esa región, que derivó en que el ministro Nicolás Cataldo ordenara la destitución del jefe del servicio, nuevas acusaciones complican al profesor de educación básica e ingeniero comercial, quien fue director ejecutivo subrogante del SLEP de Valparaíso entre mayo de 2022 y junio de 2024.

Mediante una declaración pública, la Asociación de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso expresó su "profundo rechazo e indignación" frente a la fiesta desarrollada en el norte, asegurando que los hechos en Atacama "reabren heridas profundas del proceso de instalación del SLEP Valparaíso", donde Mihovilovic ejerció como director subrogante hasta el 23 de junio de 2024, "dejando una gestión marcada por la desidia, la desconexión con la educación pública, la falta de liderazgo y negligencias", afirmó el escrito.

CUESTIONAMIENTOS

Según la agrupación de apoderados, en la administración de Mihovilovic "se registraron proyectos mal ejecutados, procesos de licitación cuestionados y una ausencia persistente de gestión efectiva". A ello, suman "antecedentes de eventuales irregularidades administrativas y financieras, incluidas denuncias no investigadas sobre posibles coimas y malversación de fondos públicos".

Lenka Montenegro, vocera de la Asociación de Apoderados de la Educación Pública, bien



MIHOVILOVIC FUE DESTITUIDO TRAS ESCÁNDALO EN SLEP DE ATACAMA.

“Él es de prácticas similares. Acá en Valparaíso tuvimos varias situaciones que que rayan en la falta de probidad”.

Lenka Montenegro
 Asociación de Apoderados
 Educación Pública de Valparaíso

“Es indispensable que en esos casos también se establezcan las responsabilidades administrativas que correspondan”.

Camila Rojas
 Diputada (Frente Amplio)

conoció la gestión de Mihovilovic en Valparaíso.

“A nosotros, sinceramente, no nos sorprende para nada lo sucedido en Atacama. Nos asombra lo apoteósica de esta fiesta, pero no nos sorprende que haya sido justo en la administración de Daslav, puesto que

él es de prácticas similares. Acá en Valparaíso tuvimos varias situaciones que rayan en la falta de probidad”, apuntó.

Entre los episodios más graves, mencionan el accidente de Mayra Verdejo, estudiante del Liceo 1 de Niñas María Franck de Mac Dougall, que en septiembre de 2024 quedó parapléjica tras caer de una gradería que nunca fue restaurada.

Montenegro sostiene que, meses previos al accidente que sufrió la joven, advirtió vía mail en al menos 12 oportunidades sobre el mal estado de las graderías. “En el proceso de investigación, que aún no tiene resultado, se determina que Daslav Mihovilovic estaba en pleno conocimiento del estado en el que estaban estas graderías, que la directora había informado en reiterados correos que estas graderías deberían haber sido retiradas, pero nunca lo hizo”.

La misma situación, explica, se vivió meses antes, en mayo de 2024, cuando una profesora del Liceo Bicentenario Marítimo sufrió una grave caída producto de las precarias instalaciones

2

años, entre mayo de 2022 y junio de 2024, se mantuvo Daslav Mihovilovic como director (s) del SLEP porteño.

ciones del recinto.

DENUNCIAS POR LICITACIÓN

No obstante, a Mihovilovic también se le apunta por supuestas irregularidades en la adjudicación de licitaciones en su gestión. En esa línea, otro antecedente es el que aporta la diputada Camila Rojas (FA), quien en 2024 denunció a la Contraloría la “ posible falta de probidad administrativa” en las actuaciones del SLEP de Valparaíso al adjudicar una licitación de “reparaciones y obras menores en cubiertas de establecimientos educacionales” a la empresa constructora Ximena Córdova Delgado, por \$422.375.461.

La diputada Rojas afirma que, durante la gestión de Mihovilovic “fiscalizamos bastante por situaciones complejas, mediante oficios e ingreso a la Contraloría”. “Son fiscalizaciones que esperamos sigan su curso y que dan cuenta de decisiones y omisiones con consecuencias graves para la educación pública en Valparaíso. Es indispensable que en esos casos también se establezcan las responsabilidades administrativas que correspondan y, si procede, se remitan los antecedentes a la justicia”, enfatizó la parlamentaria.

Para la agrupación de padres, en tanto, la destitución ordenada por el Mineduc es “insuficiente”. “Exigimos que la respuesta del Estado no se limite a una renuncia administrativa, sino que se instruyan investigaciones exhaustivas (...) que deriven en una destitución efectiva y en la inhabilitación del señor Daslav Mihovilovic a ejercer cargos públicos”, sentenciaron. **C3**